

J'ai eu la chance d'intégrer durant toute ma scolarité au collège Forlen la section sportive. La section sportive m'a permis de me perfectionner dans ma pratique du VTT au sein d'un cadre structuré mais aussi ludique et avec une bonne ambiance. Je garde encore de très bons souvenirs de ces années : entraînements, déplacements UNSS, échanges...

Je suis certain que ces années au sein de la section sportive m'ont apporté énormément pour m'épanouir dans ma pratique jusqu'au plus haut niveau international, en participant à des Coupes du Monde, mais aussi au niveau scolaire puisque je suis actuellement étudiant en Master Entraînement, Management et Ingénierie du Sports au sein de l'UPFR des Sports de Besançon. Enfin en plus de mes études je suis également intervenant au sein de l'encadrement du Pôle Espoirs Cyclisme de Besançon et convaincu, au vu de mon expérience, que l'entraînement au sein d'un groupe est essentiel pour l'athlète tant au niveau de ses performances que pour son épanouissement personnel.

Lucas Garbellotto